



Val d'Europe
Esbly Coupvray
Volley Ball

VAL D'EUROPE
AGGLOMÉRATION
seine&marne 77
LE DÉPARTEMENT

ENTRE LES LIGNES

01/02/2026

La vie sportive du Val d'Europe Esbly Coupvray Volley-Ball

Le mois de janvier a lancé la très prometteuse année 2026 !

Tournoi de la Galette



Gymnase David Douillet, Coupvray

Le **samedi 3 janvier** a donné lieu à l'incontournable **Tournoi de la Galette** du VEEC. C'était l'occasion parfaite pour nos joueurs de se retrouver en cette nouvelle année, toujours dans la même convivialité. Quelle meilleure façon de l'entamer qu'en jouant au volley ?



18 équipes se sont affrontées. L'**ambiance chaleureuse** n'a empêché personne de tout donner, chacun retrouvant cet **esprit de compétition** auquel il est attaché. Le tournoi n'aurait eu aucun intérêt sans la galette, qui est venu parachever cette journée.

Résultats Sportifs

Jeunes

M13

L'équipe masculine régionale M13 s'est fait une place en **championnat argent**. Alors qu'elle avait démarré la saison en **catégorie cuivre**, elle a montré qu'elle avait les moyens de viser plus haut.

Leur aventure en **Coupe de France** s'est malheureusement **achevée** en ce mois de janvier, après nous avoir fait vibrer jusqu'au **cinquième tour**.

La **seconde équipe** ainsi que l'**équipe féminine** maintiennent la cadence en **championnat départemental** avec quatre **victoires** et deux **défaites** pour l'une, et trois victoires et trois défaite pour l'autre.



M13F, Coupvray



M13G 1, Coupvray

M15

Le **championnat régional** constitue un véritable défi pour notre **première équipe M15 féminine**, qui accroche régulièrement ses adversaires avec **deux nouvelles égalités** ce mois-ci.

La **deuxième équipe** a perdu ses deux **matchs** de championnat de Seine-et-Marne.

Les **garçons** ont connu leur **première défaite de la saison** en **championnat départemental** mais restent **premiers au classement**.

Nos joueurs se sont également qualifiés pour le **troisième tour** de **Coupe d'Île-de-France**, où ils ont **perdu le premier match et gagné le second au tie-break**. Ce n'était pas assez pour finir dans les deux premiers de leur poule. Ils ont tout de même été **repêchés** et **participeront au quatrième tour** !



M15G, Coupvray

M18

En championnat régional, la première équipe masculine a connu ses deux premières défaites de la saison, ce qui lui coûte sa place sur le podium, malgré sa seule victoire du mois.

L'équipe 2 comptabilise une victoire et deux défaites également au niveau départemental.

La catégorie M18 n'est désormais plus représentée en Coupe d'Île-de-France. Il faudra se rattrapper en Coupe de Seine-et-Marne.

C'est une fin de parcours également en Challenge de France des joueuses de notre première équipe féminine M18. En championnat départemental, elles comptent deux victoires sur trois matchs en janvier.

L'évènement du mois, c'est la première victoire de l'équipe 2 ! Nos joueuses, encore débutantes il y a peu, se sont battues pour aller la chercher. Elles sont un exemple de motivation pour tous. L'entraînement porte ses fruits, ce qui fait la fierté du coach. Elles ne doivent pas relâcher leurs efforts.



M18G 1, Coupvray



M18F 2, La Rochette

Seniors

En Régional 2, l'équipe première féminine se régularise en restant fidèle à cette quatrième place. Elle a cependant plus d'ambitions. Une place sur le podium est à sa portée, si nos joueuses font preuve d'abnégation. Elles devront commencer par prendre trois points à domicile, ce dimanche 1er février à 17 heures.



SM1, Saint-Maur

Les joueurs de l'équipe première masculine ont montré de la rigueur ce mois-ci avec deux victoires. Ils sont premiers du championnat Régional 1 pour la première fois de la saison. Ils affrontent l'équipe de Villebon, deuxième avec le même nombre de points, ce dimanche à 14 heures à domicile. Ils comptent sur le soutien du public dans ce duel au sommet.

Le derby du VEEC a eu lieu en championnat départemental.

L'équipe **SM4** affrontait l'équipe **SM2**. Les joueurs de cette dernière l'ont emporté, poursuivant leur invincibilité. Ils restent respectivement **huitième** et **premier** au classement, la SM4 ayant perdu son match suivant



SF2, Coulommiers



SM2 & SM4, Coupvray

L'équipe **SM3**, quant à elle, a enfin **gagné sa première rencontre**. Voilà un mois rempli d'évènements inédits !

En ce qui concerne nos **équipes départementales féminines**, les **joueuses SF2** sont allées **gagner** un match à l'extérieur et ont perdu le suivant, alors que l'équipe **SF3** a **perdu** ses deux rencontres.

Le premier tour de **Coupe de Seine-et-Marne senior** s'est tenu en janvier. **Trois** de nos **équipes** y participent. Les joueurs **SM1 accèdent au second** en s'imposant face à Pontault-Combault. Les équipes **SM2** et **SF1** ont **perdu** contre l'équipe nationale de Torcy et l'équipe régionale de Champs-sur-Marne. Elles espèrent un **repêchage**.

Nos **loisirs 6x6** se sont **imposés** fièrement **trois sets à deux** à Pontault-Combault en championnat Compet'Lib.



VEEC Loisirs,
Pontault-Combault

Volley Assis

La cinquième journée de **championnat national Elite** s'est jouée à **Coupvray**. L'équipe de **volley assis** du **VEEC** étaient opposée à l'Île-Adam et Charenton. Elle a **vaincu** ses deux adversaires.



VEEC Volley Assis, Coupvray



Le VEEC conserve sa **quatrième place** et reste très proche au classement de ses concurrents. La **prochaine journée** se déroulant à **Caen** ce dimanche jouera un rôle important dans la course au podium. Par ailleurs, notre équipe officialise sa **nouvelle recrue** : Eloïse, joueuse M18 et désormais joueuse de volley Assis.

Interview

2026 marque la création d'une **nouvelle rubrique** d'*Entre Les Lignes* : **l'interview**. Elle a été inaugurée par **Laurent Clavier**, **joueur et entraîneur** de notre équipe de **volley assis**, mais aussi entraîneur de l'équipe masculine **M13 régionale**.

Nous sommes revenus sur le **parcours** qui a mené à la **naissance** de l'équipe de **volley assis** du **VEEC**. C'est grâce à une formation sur la discipline par Jérôme Dumas, entraîneur de l'équipe du PUC, dans le cadre de l'UNSS, que Laurent a découvert ce sport. Il a ensuite intégré son équipe pendant 3 ans, avant de décider de se rapprocher de l'entraînement en **créant** une équipe sur le **Val d'Europe** en **2023**.



Val d'Europe
Esbly Coupvray
Volley Ball

Il nous a confié que le **plaisir** donné aux **personnes en situation de handicap** en leur donnant une **pratique de jeu élevée** lui a sincèrement plu. Les réactions extérieures à cette même pratique qu'il a observées sont essentiellement la surprise face au côté **spectaculaire** et à l'**intensité des matchs**. Le volley assis est la preuve que le **handicap n'empêche pas de concourir à haut niveau**. Ce sport possède ses spécificités, telles que l'aspect tactique lié à la **possibilité de bloquer le service**, ou encore les moyens de **déplacement au sol**.

L'ancien joueur de volleyball classique a été marqué par les **valeurs de partage** et **d'inclusion** d'hommes, de femmes, de personnes en situation de handicap, ou non. Selon lui, ce qui **manque** principalement au volley assis, c'est la **visibilité**. Car la plupart des personnes qui connaissent et essayent, ne repartent plus.



C'est sur la base de ces mêmes valeurs que se développe **l'équipe du VEEC**. D'un point de vue humain, Laurent la décrit comme une vraie **bande de copains**, à l'**ambiance chaleureuse** et où les nouveaux venants s'intègrent facilement. Un **sérieux** et une **volonté d'être compétitif** est tout de même apparu dès sa création. D'un point de vue sportif, les **joueurs** se révèlent **complémentaires**. L'association de l'**expérience** des uns et l'**envie** des autres en font une **équipe à craindre** pour leurs adversaires, comme en témoigne cet **excellent début de saison** en championnat national Elite.

En tant qu'**entraîneur**, le **principal défi** de Laurent est de préparer des **entraînements adaptés aux handicaps**, pour permettre à tous ses joueurs de progresser sans nuire à leur santé. Il a une réelle envie de se former. Le passeur de l'équipe **apprend** déjà énormément de ses **partenaires en situation de handicap**, dont le talent de certains est reconnu car l'**un d'entre eux** est **anciennement joueur de l'Equipe de France**, tandis que **deux autres le sont encore**.

La **marge de progression** de **son équipe** est **grande**. Il la voit évoluer pendant de **longues années** encore. Être compétitifs constitue un objectif important pour Laurent et ses joueurs, mais sa **plus grande fierté** réside dans le fait de **voir ses coéquipiers prendre du plaisir et donner le meilleur d'eux-mêmes**.

Nous avons ensuite évoqué avec **Laurent** son rôle d'**entraîneur** de l'**équipe régionale M13**. A la moitié de cette remarquable saison, il a avoué être “**bluffé**” par ses joueurs. Eux qui pensaient passer la saison en **championnat cuivre**, le niveau régional minimum, se sont hissés jusqu'à la **catégorie argent**.



Ce qui ne l'a **pas surpris**, c'est le parcours de son équipe en **Coupe de France** jusqu'au **cinquième tour**. Il avait **confiance** en ses joueurs, qui se caractérisent par une **excellente technique**. Ils ne l'ont pas déçu. Ils peuvent être fiers de leur aventure, qui s'est achevée face aux belles équipes de **Strasbourg** et **Clamart**.

Laurent prend plaisir à **former la jeunesse**, qui représente **l'avenir du VEEC**. Il offre aux joueurs de la **rigueur**, mais également des **souvenirs**. Son objectif reste de leur faire passer d'**excellents moments au club**, afin que le VEEC garde une place dans leur cœur.



Laurent nous a expliqué le principe de la **section sportive**, dans laquelle il offre **quatre heures** de **volleyball** en plus au Collège Le Vieux Chêne, où il enseigne. Les jeunes qui y participent **viennent souvent du VEEC**. Ils favorisent leur **progression** mais apprennent aussi à devenir des **acteurs de ce sport**, en tant qu'arbitres, entraîneurs et plus encore. Il affirme que cette section **crée un lien** entre **le collège** et **notre club**, nous permettant de **nous soutenir** d'un point de vue **matériel**, mais surtout dans la **formation des adultes de demain**.

Voilà qui conclut l'interview de janvier.

A bientôt entre les lignes !

Axel PETIT
Chargé de Communication et Développement

